

# *Miguel Díaz-Canel remémore un appel de Fidel à la protection des ressources destinées à l'éducation*



**Miguel Díaz-Canel Bermúdez**  @DiazCanelB · 1h

Fidel: "Una verdadera cultura de protección y preservación de las escuelas, sus recursos y equipos, debe desarrollarse en niños, maestros, padres, vecinos y todo el pueblo. Nada puede crearse más noble, humano, motivante y beneficioso que una escuela." [#FidelPorSiempre](#) [#SomosCuba](#)



Fidel Castro a appelé à la préservation des ressources destinées à l'éducation le 30 août 2002 à La Havane.

La Havane, 31 août, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a remémoré ce dimanche un appel lancé par Fidel Castro le 30 août 2002 à la préservation des ressources destinées à l'éducation.

Sur Twitter, Miguel Díaz-Canel cite une phrase du discours que le Commandant en Chef a prononcé ce jour-là à l'inauguration d'un programme pour la rénovation et construction de 779 établissements scolaires à La Havane.

«Une véritable culture de protection et préservation des écoles, de leurs ressources et équipements doit se développer chez les enfants, les enseignants, les parents, les voisins et tout le peuple. Rien ne peut être créé de plus noble, humain, motivant et bienfaisant qu'une école».

Miguel Díaz-Canel a ajouté à sa publication les étiquettes #SomosCuba (Nous sommes Cuba) et #FidelPorSiempre (Fidel pour toujours).

Tout est fin prêt à Cuba pour la rentrée scolaire sous des mesures strictes pour la prévention du Covid-19.

La situation épidémiologique à La Havane, et dans plusieurs villes et communes de provinces empêchent la reprise des cours ce premier septembre.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/232779-miguel-diaz-canel-rememore-un-appel-de-fidel-a-la-protection-des-ressources-destinees-a-leducation>



**Radio Habana Cuba**